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東日本大震災の影響による補正予算などを可決

改選後初めての定例会となる所沢市議会の平成２３年度第２回定例会は

６月１４日から７月５日まで開催され、一般会計補正予算をはじめとする全

ての市長提出議案が全会一致または賛成多数により可決・承認されまし

た。補正予算の内容としては、東日本大震災の発生を受け、節電の啓発

等を含む温暖化対策事業、防災行政無線放送塔の移設、災害対策用備

蓄品費に係る予算等が計上されました。 なお、次回定例会は市長選挙

（１０月１６日告示・２３日投票）もあることから、８月３１日（水）開会予定です。
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● 平成２３年度所沢市一般会計補正予算

○ 温暖化対策事業 （計1647万8千円）

今夏（７～9月）に前年比15％以上節電した世帯に対し、

奨励品（500円分のクオカード）を交付。家庭における太陽

光発電の設置補助金の増額（100件分・700万円）。市施設

における照明LED化の推進など。

○ 災害対策用応急物資備蓄事業 （計312万4千円）

幼児用・成人用オムツ、帰宅困難者避難セット（水・パン）等

応急物資の備蓄をさらに拡充するもの。

○ 病児・病後児保育事業委託事業 （計520万円）

医療法人慈桜会（瀬戸病院）に委託し、本年10月より実施。

○ 松原学園太陽光発電設備設置事業 （計1155万円）

本年度、市内中富にて建替えが予定されている松原学園

に太陽光発電設備（発電容量 10kw）を設置するもの。

市政リポート市政リポート

納得できる所沢市政を！！納得できる所沢市政を！！

「防災行政無線」は、市民への危機管理・防災情報

の有効な提供手段として、現在市内に60基が配備

されておりますが、市全体における必要数の３０％

程度に留まっています。 東日本大震災の発生を受

け、聴き取りづらいという問合せが相次いだことから、

災害情報提供手段の拡充を図るため、今議会にお

いて約１千万円の予算が計上され、同一地域に重複

する放送塔が５箇所移設されることになりました。

なお、三ヶ島地区内では、東狭山ヶ丘南公園に１基

移設されます。市危機管理課によると、放送塔の増

設には１基あたり約４００万円の予算がかかるとのこと

ですが、現在国からの補助

制度などもなく、来年度以降

毎年３基程度の増設が予定

されています。

【主な議案の概要について】
● 防災行政無線の現状と今後について
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【県の思考力チャレンジ大会に積極的な参加を！】

【ワクチン接種に関する情報提供の充実を！】

荻野泰男 ・・・（１） 林地区周辺では以前から悪臭が問題となっているが、原因とされている

入間市内の産業廃棄物業者の改善状況は？ （２） 今後の見通しはどうか？

中村環境クリーン部長・・・（１） 林地区周辺の方が悪臭によって日々悩まされていることは

十分認識している。本市としては当該事業所が入間市内にあることから、改善指導をお願い

する旨の要望を入間市に対して、２度行った。昨年１２月に入間市から当該事業所に対し、

改善勧告を行ったところ、本年３月に当該事業所から「脱臭槽の改修、野積みされた堆肥の

処分、堆肥舎の施設改善の検討」を内容とする改善計画書が提出された。（２） 堆肥の処分

は徐々に進んでおり、引き続き入間市、県の関係機関等に改善指導をお願いしていく。

【林地区周辺における悪臭対策を！】

荻野泰男・・・ワクチンの種類が増えている

ことから、たとえば小児科学会等で公開して

いる接種スケジュールを参考にするなど、

情報提供を充実すべきではないか? 内藤保健福祉部長・・・

ワクチン接種のスケジュールもかなり複雑になっており、現在の

情報提供は必ずしも十分ではないと認識している。今後分かり

やすいスケジュールの提示ができるよう、議員提案の方法も含

め、内容や情報提供のあり方について検討していきたい。

荻野泰男・・・本年度初めて埼玉県が「中学生思考力チャレンジ

大会」を実施するが、本市教育委員会としても各学校に対して

積極的な参加を働きかけるべきではないか？ 平塚学校教育

部長・・・「思考力チャレンジ大会」は将来、国際社会において

活躍できる人材の育成を目的とし、本年１１月に地区大会、１２月

に県大会が実施される予定。本市の学び改善

プロジェクトの方向性とも合致しており、校長会

でも積極的な協力を呼び掛けていきたい。

よろず相談会開催の
ご案内（８／２０）

このたび、荻野泰男事務所
（糀谷１７４６－１）において、
「よろず相談会」を試行的に
開催いたします。
８月２０日（土）14時～16時半
までの間に事務所までお越し
ください（ご予約は不要です）。
なお、市政に関するご意見や
ご要望などは随時承っており
ますので、０９０－８１１５－３７
１５（荻野泰男本人直通）まで
ご連絡ください。

地域の皆様のご協力ありがとうございました！

所沢商業高校近くにある西狭山ヶ丘２
丁目と和ヶ原３丁目境の市道は、以前
より大雨が降ると、大きな水溜りができ、
左の写真のような状況になることもしば
しばありました。そこで、市道路維持課
と協議の上、当面の処置として詰まっ
ていた雨水管の清掃をしていただきま
した。

▲ 西狭山ヶ丘２丁目にて


